
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 

 

B E S C H L U S S  

der 10. Sitzung des Betriebsausschusses Immobilien und Gebäudemanagement (Wahlperiode 2014/2020) 

am 17.11.2016: 

 

8. Bildung einer Arbeitsgruppe zur Begleitung der energetischen Sanierung der Felix-Fechenbach-
Gesamtschule 

 
 AM Herr Fiedler führt hierzu aus, dass die CDU-Fraktion die Mitglieder der Arbeitsgruppe frühestens zur 

nächsten Ratssitzung benennen kann. Nach Meinung der SPD-Fraktion sollte die Arbeitsgruppe die 
schulische Entwicklung auch in Zukunft begleiten. Man könne sich hier einen erweiterten Auftrag, 
insbesondere auf die Herausforderungen in Sachen Inklusion vorstellen. Hierzu gibt AM Herr Fiedler 
jedoch zu bedenken, dass in diesem Fall auch Belange des Ausschusses für Bildung und Kultur betroffen 
sein könnten. 




